



Für alles, was Sie nicht selbst bewegen wollen,
haben wir eine Lösung auf Lager.

Wir bearbeiten täglich auf mehr als 100.000 m² Fläche tausende Paletten und Pakete für unsere Kunden – B2B und B2C. Um Ihnen den Mehrwert zu bieten, der Ihr Unternehmen entscheidend voranbringt, setzen wir für komplexe Prozesse intelligente IT-Systeme ein. Nach einer Bedarfsanalyse entwickeln unsere Experten für Kontraktlogistik und Fulfilment Ihr individuelles Konzept. So schnüren wir ein passendes Gesamtpaket – gemeinsam packen wir das. ←



- » Lagerlogistik und Fulfilment, B2B und B2C
- » Beschaffungslogistik und Produktionsversorgung
- » E-Commerce-Lösungen
- » Versandanbindung an Speditionen und KEP-Dienstleister
- » Branchenlösungen (z. B. für Automotive)

- » Warehousing and fulfilment, B2B and B2C
- » Inbound logistics and production supply
- » E-commerce solutions
- » Connection to freight forwarders and CEP service providers
- » Industry solutions (e. g. automotive)

We've got a solution in store
for everything you can't move yourself.

Every day on an area of more than 100,000 m² we process thousands of pallets and packages for our customers – B2B und B2C. We use intelligent IT systems for complex processes so we can offer you the added value you need to push your business forward. After a requirements analysis our experts develop an individual plan for you. Providing a full complement of services that we can work on together. ←

WAREHOUSING

VOM PROFI

**WAREHOUSING
BY PROS**

